

Pressemeldung, 29.09.2014

Frei zur Veröffentlichung



Eichenauer Grundschüler laufen für einen guten Zweck

Im Rahmen des jährlichen Spendenlaufes zugunsten des Fördervereins der Josef-Dering-Grundschule in Eichenau legten sich alle Schüler auch heuer wieder mächtig ins Zeug. Am großen Sportplatz an der Budrio-Allee liefen sie mit großer Begeisterung insgesamt die stolze Anzahl von 4687 Runden, das sind 1171,75 Kilometer. Lehrer und Eltern feuerten die jungen Sportler an und staunten über deren Ausdauer und Ehrgeiz.

Im Vorfeld hatten sich die Kinder persönliche Sponsoren gesucht, die bereit waren, pro gelaufener Runde einen kleineren oder größeren Geldbetrag zu spenden. Bei vielen Spendern war die Überraschung über die Anzahl der gelaufenen Kilometer dann groß. Aufgabe der Schüler ist es nun, die versprochenen Spenden bei den Sponsoren einzusammeln. Von der erlaufenen Summe wird der Förderverein erlebnispädagogische Spiele zur Stärkung des Gemeinschaftsgefühls in der Grundschule anschaffen. Ein Teil des Spendengeldes geht an das Trauma Hilfe Zentrum in München.

Schule, Elternbeirat und Förderverein freuen sich über das Engagement und den sportlichen Ehrgeiz der Schüler. „Die Spendenaktion war auch in diesem Jahr wieder ein voller Erfolg“, betont Susanne Himmelsbach, Vorsitzende des Fördervereins. Bereits seit 2011 unterstützt der Förderverein die Arbeit der Josef-Dering-Schule mit Bildungsangeboten, kreativen, sportlichen und geselligen Events sowie sozialen Projekten.

Kontakt

Susanne Himmelsbach

Vorsitzende Förderverein Josef-Dering-Schule e.V.

Tel 08141-36198

Fax 08141-36199

Mail info@foerderverein-eichenau.de